

Santiago, 1° de Julio de 1948.

Excmo. Señor don  
Manuel Larrain Errázuriz  
Obispado de Talca  
TALCA.

Querido Manuel:

Con toda oportunidad recibí su atenta de 17 de Junio de cuyo contenido irapuse a mis hermanos.

He tenido inmensa satisfacción en leer su discurso con motivo del aniversario de Rerum Novarum. En este nuevo documento y de la manera elocuente, sólida y valiente que Ud. lo acostumbra a hacer, traza magistralmente la solución cristiana de los problemas que afligen al mundo y en especial a nuestro país. Esta carta lleva la más sincera felicitación al Ilustre Obispo y amigo por su obra.

Le incluyo, para su información, el texto de una amable polémica que hace poco tuve con Bernardo Leighton acerca de la posición ante el Comunismo, tema candente para todos.

Le renueva la expresión de su afecto su amigo y S. S. muy decidido